

昼夜の寒暖の差もだんだんと大きくなり、少しづつ冬の訪れを感じる頃となりました。皆さんいかがお過ごしでしょうか？

11月9日(日)は上内田まちづくり協議会主催の体育祭・文化祭の開催を予定しております。普段の趣味を生かした作品やお楽しみの演出！皆で協力して戦うゲームなど皆さん総出の楽しいイベントとなるでしょう！楽しみですね！



●ふれあい・いきいきサロン 10月4日(土) (場所:上内田地域学習センター)

10月に入ると、あちらこちらでハロウィンの飾り付けやイベントを見かけます。サロンでも始めてカボチャとお化けを折り紙で折ってみました。一つ目は見ながら、二つ目は考えながらと・・。出来上がると嬉しいものです。とてもかわいいリースに貼ってセンター玄関に飾



りました。季節ごとのイベントを楽しむ事で、ワクワクとした弾む気持ちを味わえます。



かろやか体操(棒体操)

●学童保育 (10月の様子)

10月になり、過ごしやすく山やグラウンド、室内でも元気に楽しく過ごしています。



●グラウンドゴルフ 月例会10月18日(土) (上内田幼稚園跡)

順位	区	氏名	打数	ホールイン 1
1	9	小林 豊	76	1
2	1	佐々木百合子	78	1
3	7	池ヶ谷 叶	78	2
4	7	岸 秀則	80	1
5	4	菅田 稔	81	0

区	ホールイン1
4	石川ふさ子 2
4	石川朝江 1
9	小林浩子 1



●地域安全推進活動【通称:青パト】・見守り

10月は、17日(金)推進員で昼のパトロール。9日(木)4・5区、23日(木)6・7区の副区長さんと推進員で夜パトロール。異常なし！ご苦労様でした。29日(木)推進員で昼のパトロールを予定しています。



近所の様子の異常や変化がありましたら区長さんや民生委員、ふくしあ、警察等へ



※防犯協会からも連絡があり詐欺電話に気をつけるよう案内が出ています。